



### Critican a Quadri por asistir a corrida



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Uno de los personajes que más críticas tuvo ayer por asistir a la corrida en la Plaza de Toros México fue Gabriel Quadri, ex candidato presidencial, legislador, quien difundió fotografías celebrando en la fiesta brava con el siguiente mensaje. “Majestuosos animales, libertad, tradición, arte, entrega, pasión. Lleno total, 45 mil taurinos...”. Fue muy criticado, entre otros.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2191?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2191&authkey=!AAgo69MMgfJTJmM&ithint=video&e=4Z1AdE>